

## Nombramiento de Luisa Alcalde en SEGOB tiene buen recibimiento en San Lázaro

El nombramiento de Luisa Alcalde, como nueva titular de la Secretaría de Gobernación (SEGOB) fue bien recibido por integrantes del bloque mayoritario e incluso de la oposición, en la Cámara de Diputados.

Los diputados federales del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) felicitaron a Alcalde Luján, quien hasta ahora se había desempeñado como titular de la Secretaría del Trabajo (STPS).

El coordinador morenista, Ignacio Mier, y otros integrantes de su bancada, reconocieron a la funcionaria federal y dijeron confiar en su capacidad para encargarse de la política interna del país.

"Querida amiga @LuisaAlcalde muchas felicidades por tu nombramiento como Secretaría de Gobernación. Estoy seguro que tendrás un excelente desempeño en esta encomienda. Este proceso es histórico, eres la mujer más joven en ocupar este alto cargo. Qué duda cabe que este movimiento es transformador, igualitario e incluyente", externó el diputado Mier Velazco en su cuenta en la red social Twitter, @NachoMierV.

En el mismo sentido se pronunciaron otras y otros legisladores morenistas que destacaron el avance del "relevo generacional" en la administración pública federal. "Felicito con admiración a mi paisana @LuisaAlcalde por la enorme encomienda que habrá de encabezar como Secretaria de Gobernación del Gobierno Federal. Una mujer joven brillante y muy trabajadora. Heredera de los valores de izquierda y de solidaridad incondicional", @AndreaChavezTre.

¡Es tiempo de Mujeres! Felicidades a @LuisaAlcalde por su nombramiento como titular de la @SEGOB\_mx. Mujer joven y comprometida con la 4T hará un excelente trabajo al frente de la política interior. Abrazos y mucho éxito querida Luisa", agregó en su cuenta en Twitter, @ALEIDAALAVEZ.

En esos términos se expresó la diputada Marisol García (@marisolgase); Patricia Armendáriz (@PArmendarizMX), Miguel Torruco Garza (@MiguelTorrucoG), Brenda Espinoza López (@\_BrendaEspinoza), Susana Prieto Terrazas (@terrazas\_prieto), entre otros. A su vez, la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Cynthia López, calificó como una decisión adecuada del Primer Mandatario, el nombramiento en Gobernación.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/19/nombramiento-de-luisa-alcalde-en-segob-tiene-buen-recibimiento-en-san-lazaro-596502.html